

¿Juguetes siguen siendo opción antes que un panorama?

Este fin de semana se celebra el Día del Niño y, como es habitual, son numerosos los padres y familiares que están en la búsqueda del mejor regalo para festejarles durante estas jornadas. Por tal motivo, autoridades regionales hicieron un llamado a la prevención, con el objetivo de resguardar la seguridad infantil en la compra de juguetes y regalos.



«Es importante, a la hora de comprar juguetes para el día de la niñez, buscar el etiquetado y recomendaciones de seguridad, en particular revisar la edad sugerida, que generalmente es por la incorporación de partes pequeñas que pueden generar peligro de asfixia.

Además, para los productos de tipo cosmético o que se apliquen en la piel, buscar la etiqueta de advertencia del Instituto de Salud Pública, ya que son aquellos en los que realizan controles estrictos de seguridad y análisis químicos, para garantizar que no contengan elementos pesados o tóxicos», indicó el Dr. Darío Vásquez, Seremi de Salud de la región de Coquimbo.